
Information zu RoHS

zur Richtlinie 2011/65/EU RoHS **R**estriction of (the use of certain) **H**azardous **S**ubstances
Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und
Elektronikgeräte vom 08.06.2011 und 2015/863 EU vom 31.03.2015

Sehr geehrte Kunden

Hiermit bestätigen wir, dass entsprechend dem heutigen Wissenstand alle von Progressio
verkauften Produkte (wenn nicht ausdrücklich gekennzeichnet) der Richtlinie 2011/65/EU
entsprechen. Diese Produkte erfüllen die derzeitigen Anforderungen der RoHS Direktive
für alle 7 benannten Materialien (max. 0,1% des Gewichtes in homogenen Material für
Blei, Quecksilber, sechswertiges Chrom, polybromiertes Biphenyl (PBB) polybromierten
Diphenylether (PBDE), Deca-BDE und max. 0,01% des Gewichtes für Cadmium).

Dear customers,

we hereby, confirm that to its knowledge all products (unless otherwise expressly signed)
sold by Progressio fulfil the requirements of the EU directive 2011/65/EU. These products
are compatible with the current RoHS requirements for the 7 substances (max 0.1% by
weight in homogeneous materials for lead, mercury, hexavalent chromium, polybrominated
biphenyls (PBB), polybrominated diphenyl ethers (PBDE), Deca-BDE and max 0.01% for
cadmium).

HSEQ Management

PROGRESSIO Feinblechtechnik GmbH

Unter Mappes 2

DE-74858 Aglasterhausen